

横浜市長
山中 竹春 様

「横浜市が目指す特別市」の実現に向けた取組について

日頃より、神奈川区の地域における様々な活動をご支援いただき、厚く御礼申し上げます。

「横浜市が目指す特別市」については、昨年10月に神奈川区にお越しいただき、データや身近な事例を交えて、市民目線に立った非常にわかりやすいご説明をいただきました。市長の熱意を感じるとともに、特別市についての理解を深めることができました。改めて感謝申し上げます。

これを受けまして、今年度は、「神奈川区自治会町内会長 区連研修会」の場にも市長にお越しいただき、直接ご説明をいただくことを計画しております。

「横浜市が目指す特別市」について、それぞれの地域において理解が深まる一助となることを期待していますので、よろしく願いいたします。

横浜市が特別市の実現を目指すのであれば、一人でも多くの区民がその内容や意義と必要性を正しく理解することが非常に重要です。引き続き説明会の開催など、丁寧に周知していただくことを、お願いいたします。

また、法制化に向けた国への働きかけや、神奈川県及び県内各市町村との丁寧な調整も大切です。しっかりと取組を進めていただくことを合わせてお願いいたします。

これからも、横浜が将来にわたって暮らしやすい街でありつづけるよう、神奈川区連合町内会自治会連絡協議会として邁進していく所存です。

令和5年12月8日
神奈川区連合町内会自治会連絡協議会
会長 佐藤 潮